

Cette semaine

MARDI 7 JANVIER

8h30 - 8h45 : Prière des parents (rue Choron)

15h : Catéchisme

MERCREDI 8 JANVIER

16h30 - 18h30 : Aumônerie 6e/5e

20h30 : Groupe vocal

JEUDI 9 JANVIER

19h30 : « La communication non violente » - Talents

19h30 : CSVP

VENDREDI 10 JANVIER

17h30 - 19h : Aumônerie des 4e/3e

19h - 21h : Aumônerie des lycéens

SAMEDI 11 JANVIER

10h - 11h30 : Préparation à la confirmation des adultes

10h - 11h30 : Catéchuménat

DIMANCHE 12 JANVIER

9h45 - 10h45 : Eveil à la foi

16h - 18h : Chœur du dimanche soir

En paroisse

DENIER DE LA 1^È HEURE

Pour ceux qui le souhaitent, il est encore possible de participer au Denier de l'Église 2024 en déposant au secrétariat **avant le 10 janvier** un chèque daté de 2024

VENTE DE GALETTES DES ROIS PAR L'AUMÔNERIE :

4- 5 JANVIER ET 11-12 JANVIER

Les galettes à la frangipane sont préparées par les jeunes et vendues au profit de l'aumônerie à la sortie des messes.

15 € la petite et 20 € la grande

LES CONFÉRENCES DE JANVIER AVEC LA BOURSE AUX TALENTS

* « **La communication non violente** » par Christophe Pénicaud le jeudi 9 janvier à 19h30

*« **Roi martyr ou traître à la France ? Louis XVI, le prince méconnu** » par Alexandre Gady le mercredi 22 janvier à 20h. "Dernier roi de l'Ancien Régime, premier souverain de la Révolution, Louis XVI demeure largement incompris, malgré de notables progrès de l'historiographie récente. Par delà les jugements hyper-politisés, il faut revenir à l'homme pour essayer de comprendre qui était Louis XVI".

EVEIL À LA FOI DIMANCHE 12 JANVIER DE 9H45 À 10H45

Pour les enfants de la petite section au CE1

RÉUNION BILAN KERMESSE SAMEDI 18 JANVIER À 10H30

Nous invitons tous les bénévoles pour faire un bilan de la kermesse et partager nos idées pour l'année prochaine.



DÎNER A - MERCREDI 29 JANVIER

Pour se recevoir, se connaître et renforcer les liens entre paroissiens, le deuxième dîner de l'année est prévu mercredi 29 janvier. Inscription prochainement sur le site.

MARAUDES DE 11H À 12H DU LUNDI AU VENDREDI

Avec le froid, on constate une demande plus importante lors des maraudes de 11h. Si vous souhaitez nous aider à rester présents, contactez Pauline Bakhuyts 06 12 56 17 51

PETITS-DÉJEUNERS ET SOUPES AVEC L'ORDRE DE MALTE DE DÉCEMBRE À MARS

Les activités de l'Ordre de Malte reprennent sur le parvis de Notre-Dame de Lorette :

* les petits-déjeuners chaque dimanche matin (7h45-12h15) à partir du 1^{er} décembre

* la soupe, chaque mardi soir (18h30-20h00) du 3 décembre au 25 mars

* les maraudes chaque jeudi soir (19h15-20h15), dès à présent, départ du 8bis rue Choron.

Rejoignez les bénévoles au service des pauvres et des plus démunis : delegationparis9@ordredemaltefrance.org

VISITE DE L'ÉGLISE AVEC ART, CULTURE ET FOI

Dimanche 19 janvier à 16h dans l'église

LES TRAVAUX DANS L'ÉGLISE

Les retouches des peintures de Picot dans le chœur :

L'échafaudage sera monté à partir du 20 janvier 2025 et la restauration aura lieu en février. L'échafaudage sera démonté début mars.

Pour prier

CE DIMANCHE

Épiphanie du Seigneur - Année C

1^{re} lecture : Livre du prophète Isaïe 60,1-6

2^e lecture : Lettre de saint Paul aux Éphésiens 3,2-3a.5-6

Évangile selon saint Matthieu 2,1-12

PSAUME 71

Dieu, donne au roi tes pouvoirs,

à ce fils de roi ta justice.

**Qu'il gouverne ton peuple avec justice,
qu'il fasse droit aux malheureux !**

En ces jours-là, fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des lunes !

**Qu'il domine de la mer à la mer,
et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !**

Les rois de Tarsis et des Îles apporteront des présents.

Les rois de Saba et de Seba feront leur offrande.

**Tous les rois se prosterneront devant lui,
tous les pays le serviront.**

Il délivrera le pauvre qui appelle
et le malheureux sans recours.

**Il aura souci du faible et du pauvre,
du pauvre dont il sauve la vie.**

Méditation de la semaine

Aujourd'hui, Seigneur, tu as révélé ton Fils unique aux nations, grâce à l'étoile qui les guidait ; daigne nous accorder, à nous qui te connaissons déjà par la foi, d'être conduits jusqu'à la claire vision de ta splendeur.

Carnet de la paroisse

NOUS A QUITTÉS CETTE SEMAINE : Georges Anquetil

BAPTÊMES : Arthur Valentin, Victoire Viennet et Lilia Hamri

MARIAGE : Louise-Victoire David et Clément Million-Ranquin

Temps de prière - En période scolaire

DANS L'ÉGLISE

• ADORATION

vendredi de 12h à 12h30

samedi de 11h30 à 12h

• CHAPELET EN PÉRIODE SCOLAIRE

mardi à 18h

CHAPELLE DES SŒURS DE MARIE-AUXILIATRICE

25 C rue de Maubeuge - Paris 9^{ème}.

• Messe à 8h du lundi au vendredi en période scolaire.

• Adoration du lundi au vendredi de 17h15 à 18h45 suivie de vêpres

• Adoration samedi et dimanche de 18h15 à 18h45 suivie de vêpres

• Groupe de prière Saint Luc : mardi de 19h à 20h en période scolaire

Horaires des messes

En période scolaire

MESSES DE SEMAINE

- lundi 12h30 ; mardi au vendredi : 12h30 et 18h45

- samedi : 12h.

MESSES DOMINICALES

- samedi : 18h30

- dimanche : 9h30, 11h et 18h30

ACCUEIL ET CONFESSION PAR UN PRÊTRE À L'ÉGLISE

- mardi de 17h à 18h30, père Henri Cyriaque

- vendredi 12h à 12h30, pendant l'adoration

- vendredi 17h à 18h30, père Pascal Genin

RECEVOIR LA FIP PAR MAIL

Inscription par mail au secrétariat

4 et 5 janvier 2025

Lumière des Nations

L'Épiphanie, fête de la révélation, nous invite à contempler la lumière qui brille dans les ténèbres. Les mages, guidés par une étoile, viennent de l'Orient pour adorer l'Enfant Jésus. Leur voyage symbolise notre quête de sens, notre désir de rencontrer le divin. Dans ce récit, chaque pas des mages résonne avec nos propres pas sur le chemin de la vie.

Réfléchissons à la signification de cette lumière. Elle représente l'amour inconditionnel de Dieu, qui s'offre à tous, sans distinction. Jésus, né dans la simplicité d'une étable, attire à lui les humbles et les sages, les pauvres et les riches. Cette diversité nous rappelle que chacun de nous est appelé à faire l'expérience de sa grâce.

En ce jour, prenons un moment pour nous arrêter et écouter. Quelles étoiles nous guident encore aujourd'hui ? Quelles voix nous poussent à avancer dans notre propre cheminement spirituel ? L'Épiphanie est l'occasion de redécouvrir notre mission : être, comme les mages, des porteurs de lumière.

Prions pour que nos cœurs s'ouvrent à cette révélation. Que nous puissions, à notre tour, être des instruments de paix et d'amour dans notre monde. En partageant cette lumière, nous participons à la grande œuvre de Dieu, qui désire rassembler toutes les nations en un seul peuple. Que l'Épiphanie nous inspire à briller de notre propre éclat, témoins de la bonté divine, et à offrir aux autres la lumière que nous avons reçue.

Père Henri Cyriaque